



Oktober 2019

Frau Antje Kellner
Bezirksbürgermeisterin
im Stadtbezirk Döhren-Wülfel
über den Fachbereich Zentrale Dienste
Abt. f. Rats- und Bezirksratsangelegenheiten
18.62.08

ANFRAGE

gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates
der Landeshauptstadt Hannover
in die nächste Sitzung des Stadtbezirksrates
Döhren-Wülfel am 07.11.2019

Auflösung der Außenstelle der Dietrich-Bonhoeffer-Realschule

Seit Jahren wird davon gesprochen, dass die Außenstelle der Dietrich-Bonhoeffer-Realschule, derzeit in der GS Loccumer Straße untergebracht, aufgelöst und an den Hauptstandort zurückgeführt werden soll. Für den Schulalltag ist diese Situation zunehmend schwieriger, denn es mussten Räume, die eigentlich der Außenstelle der Realschule zustehen, an die Grundschule abgegeben werden. Die Grundschule ist zweizügig angelegt, in den letzten Jahren seit 2016 dreizügig belegt und benötigt entsprechend mehr Allgemeine Unterrichtsräume.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Wie ist der Stand der Planungen, den Hauptstandort der Realschule zu erweitern, damit die Außenstelle zurückgeführt werden kann?
2. Welche Zeitschiene wird seitens der Schulverwaltung und des Gebäudemanagements verfolgt, bis wann dieses Vorhaben erreicht sein soll?

Gabriele Jakob
Fraktionsvorsitzende